
Erfahrungsbericht	  

Felix,	  13	  Jahre,	  Ohrmuscheldysplasie	  beidseitig,	  Knochenleitungshörgerät	  
beidseitig	  	  
	  
Erwartungen:	  
Ich	  habe	  neue	  Informationen	  erwartet	  über	  neueste	  Technik	  zur	  
Ohrmuschelrekonstruktion,	  über	  die	  Operationsmethoden	  und	  
Erfahrungsberichte	  Betroffener.	  
Dann	  habe	  ich	  erwartet,	  dass	  ich	  mich	  mit	  anderen	  Kindern	  und	  Erwachsenen,	  
die	  auch	  Goldenhar	  betroffen	  sind,	  Überlegungen	  und	  Argumente	  
auszutauschen.	  
Meine	  Erwartungen	  wurden	  zum	  größten	  Teil	  erfüllt.	  
	  
Erfahrungen:	  
Der	  Ort	  sowie	  der	  Hörsaal	  waren	  gut	  gewählt	  und	  leicht	  zu	  erreichen.	  Während	  
des	  Vortrages	  war	  es	  für	  mich	  kein	  Problem,	  den	  Vorträgen	  zu	  folgen,	  da	  der	  
Sound	  ausgesprochen	  gut	  war	  und	  sowieso	  naturwissenschaftliche	  Themen	  für	  
mich	  nicht	  so	  schwer	  sind.	  
Ich	  fand	  es	  sehr	  gut,	  dass	  ich	  mit	  den	  Technikern	  persönlich	  sprechen	  konnte	  
und	  die	  Kunststoffimplantate	  selbst	  anfassen	  konnte.	  
Ich	  fand	  die	  Leute	  an	  den	  Informationsständen	  nett,	  hilfsbereit	  und	  
zuvorkommend,	  sie	  sind	  auf	  meine	  Fragen	  eingegangen	  und	  haben	  mich	  ernst	  
genommen.	  
Die	  Organisation	  des	  Treffens	  war	  wie	  gewohnt	  außerordentlich	  gut	  und	  
durchdacht.	  
	  
Kritik:	  
Ich	  hätte	  mir	  gewünscht,	  mit	  den	  Patienten,	  die	  die	  Ohrmuschelrekonstruktion	  
bereits	  gemacht	  haben,	  persönlich	  zu	  reden.	  Leider	  war	  dies	  nicht	  möglich,	  da	  
die	  Betroffenen	  direkt	  nach	  dem	  Vortrag	  verschwunden	  sind	  und	  auch	  nicht	  
beim	  Gedankenaustausch	  in	  der	  Cafeteria	  dabei	  waren.	  
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